Bausenwein gewinnt

NACHFOLGE Der 55-Jährige wird neuer Bürgermeister von Hagelstadt.

von Hagelstadt.

HAGELSTADT. Auf dem Wahlsieger
mussten die Hagelstädter erst einmal
eine Weile warten: Dr. Bernhard Bau-

senwein (Freie Wählergruppe Hagelstadt) kam erst gut drei Stunden nach Schließung der Wahllokale in die Hagelstädter Grundschulturnhalle. Der FWH-Kandidat war zur Ablenkung nach Regensburg gefahren, um dort ein wenig "zu sporteln". "Als die Auszählung der Stimmen begann, lag schon eine sehr nervöse Stimmung in der Luft", meinte Bausenwein. "Ich habe den Tag sehr legter angehen legen.

der Luft", meinte Bausenwein. "Ich habe den Tag sehr locker angehen lassen, am Ende war ich dann aber doch sehr gespannt auf das Ergebnis." Die erleichternde Nachricht sollte

Bausenwein schnell erreichen: Mit 694

Stimmen (57 Prozent) ist der 55-jährige Wissenschaftler der neue Bürgermeister von Hagelstadt. Der scheiden-

de Rathauschef Anton Haimerl zeigte sich über den Ausgang der Wahl erfreut: "Das Ergebnis ist deutlicher ausgefallen, als wir uns das vorgestellt ha-

getällen, als Wir uns das vorgestent naben. Ich bin sehr zufrieden, dass sich der Kandidat meiner Partei durchgesetzt hat." Unter großem Jubel wurde Bausenwein schließlich in der Turnhalle empfangen. "Auf uns warten einige Herausforderungen", betonte er. So wolle er die notwendige Schulsanierung schnellstmöglich anpacken. Bausenweins Gegenkandidat, Volker Grönhagen (CSU/WGH) hatte da längst die Turnhalle verlassen. "Wir haben mit einem knapperen Ausgang gerechnet. Volker Grönhagen hat sich im Wahlkampf sehr reingehängt und ist dementsprechend enttäuscht",

kommentierte Grönhagens Parteifreund Thomas Scheuerer das Ergeb-



Bürgermeister Haimerl gratuliert seinem Nachfolger. Foto: Seitz